

COMISIÓN EUROPEA

COMUNICADO DE PRENSA

Zaragoza, 2 de abril 2014

Tajani en España recibe el Premio Aragón Empresa de manos del Príncipe Felipe de Borbón y la Medalla de Oro del Instituto Real de Estudios Europeos por sus esfuerzos para ayudar a las empresas

El vicepresidente de la Comisión Europea, responsable de Industria y Espíritu Empresarial, Antonio Tajani, recibirá hoy el Premio Aragón Empresa, 2014, de manos de Su Alteza Real Príncipe de Asturias, Felipe de Borbón y mañana, la Medalla de Oro entregada por el Instituto Real de Estudios Europeos.

Premio de Honor Aragón Empresa 2014

En presencia de más de 1.500 empresas, su Alteza Real el Príncipe de Asturias, Felipe de Borbón entregará al Vicepresidente Tajani, el Premio Aragón Empresa 2014 por sus esfuerzos en favor de la industria, las PYME y el espíritu empresarial. En la ceremonia de entrega, asistirán el Ministro de Industria, José Manuel Soria, y la Presidenta del Gobierno de Aragón, Luisa Fernanda Rudi.

Tajani participará en el primer Foro Industrial Europea, organizado por la Comisión Europea y el Gobierno de Aragón. El centro de las discusiones será en el Renacimiento Industrial europeo. Entre los temas de los seminarios, destacan la innovación y el espíritu empresarial como elementos esenciales para incrementar la competitividad europea.

Medalla de Oro del Real Instituto de Estudios Europeos

Asimismo, mañana por la mañana el Vicepresidente de la Comisión Europea recibirá la Medalla de Oro del Real Instituto de Estudios Europeos, en reconocimiento a su compromiso con la reindustrialización de Europa y la promoción del espíritu empresarial. En el pasado, este galardón fue concedido al Rey de España, Su Majestad Don Juan Carlos; al Presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso; a los ex presidentes del Gobierno español Felipe González y José María Aznar, y al ex Secretario General de la ONU Boutros Boutros- Ghali.

En este sentido, el Vicepresidente Tajani ha señalado: "La Comisión Europea ha propuesto una nueva visión, situando a la industria en el centro de la estrategia de crecimiento y empleo. El Consejo Europeo de marzo adoptó esta línea, por lo que la competitividad industrial será un elemento clave en todas las políticas de la Unión Europea y nacionales. Ahora tenemos que pasar a los hechos". Tajani ha concluido señalando que "por fin, la industria tiene un presupuesto de más de 150.000 millones de euros hasta el año 2020, procedentes de fondos regionales, de fondos para la investigación y para la competitividad con el objetivo de promover la inversión industrial y el acceso al crédito".

Personas de contacto:

Carlo Corazza (+32 2 295 17 52) Twitter: @ECspokesCorazza

Sara Tironi (+32 2 299 04 03)



Durante los dos próximos días, Tajani visitará las regiones de Andalucía y Extremadura, acompañado por una delegación de más de 1.000 empresas europeas con el objetivo de estimular la inversión y las oportunidades de negocios en estas regiones particularmente afectadas por la crisis.

Misión para el crecimiento en Extremadura y Andalucía http://europa.eu/rapid/press-release MEMO-14-252 es.htm

Nueva Política Industrial Europea: http://europa.eu/rapid/press-release_MEMO-14-37_es.htm y http://europa.eu/rapid/press-release_IP-14-42_es.htm

La desindustrialización de Europa: http://europa.eu/rapid/press-release IP-12-1085 es.htm